

■ Exposition dans le hall du long séjour du centre hospitalier

La beauté n'a pas d'âge

Un hôpital n'est pas un lieu habituel pour une exposition de photographie et, pourtant, c'en est bien une qui a lieu à celui d'Etampes ce dimanche. Les murs du hall du long séjour sont recouverts par les photos des résidents du Petit Saint-Mars. A l'origine du projet, Mélanie Escoffier, psychologue clinicienne, qui a remarqué que « pour certains résidents, la confrontation au miroir est de plus en plus délicate ». Yorick Füssler, animateur de la résidence, ajoute que « c'était pour valoriser l'image de nos résidents et améliorer celle qu'ils ont d'eux-mêmes ».

14 photographes venaient du club l'Espace Photo de Saint-Geneviève-des-Bois ont collaboré à la réalisation de cette exposition. Quant aux pensionnaires, tous ont mis une petite citation à côté de leurs photos, affichant leurs réactions. Ainsi, Denise Richard a marqué « Je le referai bien volontiers, ça m'a rappelé ma jeunesse ». Le même état d'esprit se retrouve, par exemple, sur le mot de Marcelle Biourd : « Ça me rajoume, ça fait du bien ». Un bien beau projet, particulièrement touchant, qui a permis à nos aînés d'apprendre à se « ré-aimer ».

■ J.B.

